
HERMANNSCHULE

Unser Bezirkspolizist Thorsten Volmer 
und seine Kollegin haben sich viel Zeit
genommen, um unseren neuen
Schulkindern sichere Wege zur
Hermannschule zu zeigen. Sie haben
auch über Gefahren im Verkehr
gesprochen.
Ich möchte Sie bitten, mit Ihrem Kind
rücksichtsvoll zur Schule zu gehen. Viele
Schülerinnen und Schüler kommen
morgens zu Fuß, mit dem Roller oder mit
dem Fahrrad. Darüber freuen wir uns
sehr. Wenn Sie Ihr Kind mit dem Auto
bringen müssen, parken Sie bitte in der
Nähe der Schule. Lassen Sie Ihr Kind den
restlichen Weg zu Fuß gehen. So erhöhen
wir die Sicherheit für alle.
Achten Sie bitte auch 
darauf, dass die 
Kleidung Ihres Kindes 
gut sichtbar ist. 
So kommen alle gut 
durch die dunkle 
Jahreszeit.

Vielen Dank!
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Liebe Eltern und
Erziehungsberechtigte der
Hermannschule,

wir hatten viele spannende
Wochen. Wir waren im Theater,
auf der Streuobstwiese, im ABI
und in der Stadtbücherei. Diese
Ausflüge brachten Abwechslung
in den Unterricht. Auch das
Kinderfriedenstreffen und der
Gottesdienst zum Weltkindertag
waren besondere Ereignisse.
Jetzt lernen die Kinder fleißig,
bevor die Herbstferien beginnen.

Da es im Oktober nur wenige
Schultage gibt, ist unser
Newsletter diesmal kürzer.
Wir wünschen Ihnen viel Freude
beim Lesen!

Herzliche Grüße vom gesamten
Team
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Kaum sind wir wieder im
Schulalltag, stehen schon die
Herbstferien bevor. Wir wünschen
Ihnen und Ihrem Kind jetzt schon
erholsame Wochen!
Einen kleinen Vorgeschmack auf
die Ferien gibt es am 3. Oktober.
An diesem Feiertag findet kein
Unterricht und keine Betreuung
statt. Am Freitag, dem 4. Oktober
2024, sehen wir uns aber wie
gewohnt in der Schule.

Ferien
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Gremien & offene Tür

Termine im Oktober

01.10.2024: Schulkonferenz,

ab 19.30 Uhr in der Aula

03.10.2024: Tag der dt. Einheit,

unterrichtsfrei

04.10.2024: Schultag!

Herbstausflug der Maulwürfe,

Eulen, Füchse und Katzen

14.10. - 25.10.2024: Herbstferien

28.10.2024: Tag der offenen

Tür, 16.00 - 18.00 Uhr

31.10.2024: 1. Kinderparlament

Im Oktober gibt es wichtige
Treffen. Am 1. Oktober haben wir
eine Schulkonferenz. Dort
entscheiden wir Erwachsenen
gemeinsam über die Schule. Am
31. Oktober dürfen dann unsere
Hermannschülerinnen und
Hermannschüler mitreden. Sie
haben ihre erste Sitzung im
Kinderparlament. Dabei werden
sie von der Schulsozialarbeit und
der Schulleitung unterstützt.

Gremienarbeit

Am 28. Oktober 2024 von 16:00 bis
18:00 Uhr öffnen wir unsere Türen
für Familien mit zukünftigen
Schulkindern. Wir würden uns
freuen, wenn Sie Ihr Kind an
diesem Tag bis 15:00 Uhr von der
Betreuung abholen. So kann die
OGS noch letzte Vorbereitungen
treffen.

Tag der offenen Tür


